
                                資料３ 

石巻市男女共同参画推進審議会からの答申について 

 

１  日  時    令和２年１１月２６日（木） １６時３０分から１７時００分 

２  場  所    防災センターオペレーション室 

３  出席者  （石巻市男女共同参画推進審議会） 

熊沢会長（オンライン参加）、阿部副会長 

（石巻市） 

亀山市長、岡復興政策部長、岡復興政策部次長、佐藤課長、阿部課長補佐、

大野主任主事、丹野主事、亀井主事 

４  内  容    会長から市長に、令和元年度における石巻市男女共同参画基本計画の進捗

に関する成果に対する意見及び評価並びに石巻市男女共同参画基本計画（第

４次）（案）に対する意見答申を受けたもの。 

       ※答申の内容については別紙答申書のとおり 

５ 市長との会談での補足事項 

・男女共同参画の推進において石巻市は先進的であり、積極的な取り組みを行って

きているが、少し成果が停滞してきている部門については今後の成果に期待の気

持ちを込めてリクエストした。更なる高みを目指してほしい。 

 

   ・男女共同参画を目指すにあたり、石巻市全体としてしっかり取り組んでいる。審

議会自体についても関係各課から多くの職員が対応にあたるなど縦割り行政の概

念についても払拭されている傾向である。今後も各課が信頼関係を構築し、お互

い協力し男女共同参画社会の形成に努めてほしい。 

 

   ・コロナ禍において、今までは予想していなかった新しい社会を目指さなければな

らないが、今までと同じような考えでは、同様の事業の達成は難しい。今後は新

たに発生した問題をどのように解決していくか課題であるが、多くの意見に耳を

傾け、しっかり対応していくようにお願いする。昔ながらの地道な取組が見直さ

れ、特にコミュニティ形成が大切な視点となってくる。 

 

   ・防災分野での男女共同参画については、防災士となる女性の数が大きく伸びてい

ることについて特に評価する。最大の被災地である石巻市では防災に対する関心

も高く、これからも防災士の育成に力を入れてほしい。 

 

   ・発信力の強化や発信方法の工夫をし、ＳＮＳやホームページでの情報提供も大切

であるが、特に高齢者については、市報が重要な情報収集の一つであることから

も、今後についても漏れなく一戸一戸の配布を行っていくことが必要である。 


